



Une division d'Hydro-Québec

Expansion du réseau de transport en Minganie
Raccordement des centrales de la Romaine

***Maîtrise de la végétation dans la
réserve écologique de Matamec***

Mai 2010

***Maîtrise de la végétation dans
la réserve écologique de Matamec***

- Fortes probabilités que la végétation qui régénérera la nouvelle ligne sera du même type que celle qui colonise actuellement la ligne existante à 161 kV
- Les cycles d'intervention sur la végétation de la ligne existante sont d'environ 10 ans
- Emprise de la ligne existante fut déboisée en 1975
- Depuis 1985 les travaux de maîtrise de la végétation ont été réalisés par coupe manuelle sélective (1991 et 2003 dont certaines sections dans la réserve de Matamec)